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会長インフォメーション
PRESIDENT INFORMATION

会長：津野 友邦

事務所：〒540-0001　大阪市中央区城見2丁目2番22号
　　　　ホテルモントレ　ラ・スール大阪
電話：06-6937-8171 ファックス：06-6937-8011
例会日：毎週火曜日　12時30分／例会場：ホテルモントレ ラ・スール大阪
会長：津野友邦／幹事：稲垣良二／SAA：須田幸史朗
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：https://rc-osaka-tsurumi.jp/

大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 クラブ存続のための会員増強～次の10年に向けて～」

（2ページに続く）

基本的教育と識字率向上月間

9月の第1例会ということで、前月に行った店で、良
かったお店を何店舗かご紹介したいと思います。
今回は3軒、焼き鳥、北スペイン料理、寿司のご紹
介です。
1軒目は焼き鳥屋さん。平仮名で「なかお」というお
店です。堺筋本町の東横堀川沿いにある小さなお店
です。最近よく見る創作焼き鳥ではなくて、昔ながら
の焼き鳥です。私はここの塩つくねが大好きです。外
はかりっとしていてとても美味しいです。いつも刺身、
手羽先、皮、つくねの塩・たれ、ねぎま、ももといった
定番を一通り食べて、焼きおにぎりなど〆ます。古くて
小さな空間のお店で、とても明るいご夫婦で経営され
ています。カウンター7～8席と小さな4人掛けテーブ
ル一つと席数も少ないので、18時とかの晩御飯のタイ
ミングだと予約しないと席は取れませんので是非予
約して行ってみてください。

続いて西天満にある北スペイン料理デュカ（Duk-
kAh）。知り合いのソムリエさんに聞いて訪れまし
た。まだ2回行っただけなのですが、北スペイン料
理がどういうものかわかっていないし（スペイン料
理はパエリアぐらいしか知りません）、料理名も聞
いてもわからないので、聞きながら食べましたが素
材を感じ、シンプルで全て美味しかったです。オー
ナーシェフが周りに流されない媚びない感じの独
特の空気感を持っていて、この方が、基本的に１人
でオペレーションしています。カウンター6席程度と
奥に小さな4人掛けのテーブル。基本はコースのよ
うです。ホームページを見るとアラカルトもバル利用
もできそうなことが載っていましたが、メニューはな
く、仕入れによると思うので予約は必須だと思いま
す（ですが電話番号は公開されていません。。）。ワ
インはこだわったスペインやブルゴーニュを勧めら
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講師：大阪・TSURUMIこどもホスピス
　　　ゼネラルマネージャー　水谷　綾様

中小企業のM＆Aマーケットの状況と
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られて飲みましたが、どれも間違いない美味しいワ
インを出してくれました。
もう１軒、2回目に北スペイン料理のお店に行った
時は貸し切り予約だったので、バタバタすると思った
のか、オーナーシェフではない男性が料理を手伝っ
ていたので、普段何してるの？と聞いたら「いつもは
寿司屋です！」えーっなぜ今スペイン料理？というこ
とでどこのお店？と聞いたら西天満の老松通りの方
にある「ふく吉」という店とお聞きしました。というこ
とでちょうど8月11日の祝日に食べる店を探してい
たので、予約してもらって初めて行きました。カウン
ター7席ほどの綺麗なお店です。入口にかまどが2つ
あってなかなか雰囲気があります。一つ一つのあて
のレベルが高いです。出汁が効いていて上品なお料
理、京都っぽい感じがしました。お寿司も最後まで
very delicious！でした。お客さんとの対応もきれい
な感じでこれから益々、予約困難になるのではない
かなと思いました。
気になったお店があればチェックして行ってみて

ください。

8/30は宮里ガバナーをお迎えしての例会、また事
前に懇談会も開催しました。
反省すべき点は多々あれど、何とか無事に対応す
ることができました。
ガバナーからは、会長のリーダーシップの重要性、
活動の柔軟性、会員の多様性をご指南頂きました。
本日、浅見さんが入会されました、これからご一緒
に楽しく活動をよろしくお願いします。
少し先にはなりますが、12/16・17に開催される
地区大会の案内を配布しています。
皆さまご予定をお願いします。

岩本ガバナー補佐エレクトよりお電話をいただ
き、9月15日の「延原年度　AGE会議」にて、IM3組
のロータリーデーの日程等が決定するとのことでし
た。したがって、今日の理事会後の準備委員会は休
止とし、来月から本格的に会場手配、組織決定など
に入りたいと思います。
委員の皆様、よろしくお願いいたします。

大阪日本語教育センター留学生による作文コン
クールに応募され一次審査を通過した初級5名、中
級7名、上級10名の作文を会員の皆様に送らせてい
ただきました。また各クラスの審査票も送らせていた
だいています。今回は全会員に審査に参加して頂き
たく、お忙しいと存じますがご協力いただきます様
宜しくお願い申し上げます。
尚、審査の締切日を10月4日（火）とさせていただ
きます。

浅 見 会 員 無事にお店のOpenができました。

広 瀬 会 員 ごぶさたしています。
先週までコロナ避難でモントレ・ラ・
スールに8日間泊まっていました。
モントレーもなかなか良かったですよ。

菊 井 会 員 みな様　お久しぶりです。お変わりご
ざいませんか。
私も今のところコロナから見逃しても
らっています。元気です。

中 森 会 員 肝炎になりました。が、もうすっかり元
気です。少しずつお酒も飲んでます。

中 村 会 員 新会員　浅見さんの入会を歓迎致し
ます。

津 野 会 員 新会員　浅見さんの入会を歓迎致し
ます。

田中（信）会員 浅見さんの入会を歓迎致します。
今後共よろしくお願いします。

￥27,000.-　　累計　￥160,000.-

幹事報告 幹事：稲垣 良二

国際交流基金運営委員会報告 委員長　中村　浩一　

IM3組RD準備委員会報告 委員長　山崎　修一

会  社  名 ：シンクティンク株式会社

職業分類：飲食 
趣　味 ：ダイビング・キックボクシング・釣り

事  業  所 ：大阪府箕面市箕面2丁目11-53

浅見　真紀子 新入会員のご紹介



担当：菊井会員

8月26日にホテルモントレに隣接して竣工した山
王美術館の開館記念特別内覧会に行ってきまし
た。
山王美術館は、ホテルモントレ株式会社の創立者
である木下勝弘氏が50数年にわたり収集したコレ
クションを公開・展示する美術館として、2009年8
月にホテルモントレ　グラスミア大阪の開業に併せ
て、ホテルモントレの1号店として1986年に開業し
た東京大森山王店の山王を取り入れて、一般財団
法人山王美術館
として設立、同館
の22階に開館し
ました。開館から
十余年を経て大
阪ビジネスパー
クへと移転し、9
月2日にオープン
しました。
新美術館は地
上5階建て、3フ
ロアにわたる展
示室を備えた独
立館となり、より多くの美術作品を、より多くの皆さ
まに、心ゆくまでご堪能頂ける環境と空間へと生ま
れ変わりました。
600点におよぶコレクション群は、近代の西洋絵

画・日本洋画・日本画・陶磁器・彫刻と多岐にわた
り、そのいずれもが「ここでしか会うことのできない
芸術作品」です。私たちが今日鑑賞できる数々の芸
術作品は、幾多の歴史を経ながらも、芸術を愛する
人々により守られ、次の時代へと託される、この積み
重ねのなかで現在へと受け継がれてきました。山王
美術館は、こうした先人の思いや願いを継承し、芸
術作品を未来へと守り伝えていく役割を果たすとと
もに、広く皆さまにご鑑賞いただき、美に触れる歓び
と感動を分ちあえる場を提供してまいりたいと考え
ております。と紹介されています。
山王美術館のコレクションを紹介させて頂きま
す。ご興味のある方はぜひ鑑賞して頂ければと思い
ます。

9月6日【1762回】

会員数　 　 　 　 2 7 名
（内出席規定免除  11名）

出席会員   15名中  11名

出席免除会員  11名中  6名

休止会員　　　   1名 

出 席 率 17/21  80.95%

ビジター　　　　 0名

ゲスト　　　　　 0名

出席総数　　　　 17名

前々回  8/23  Ｍ/Ｕ9名

修正出席率 15/18 1100.00%

卓 話

担当：稲垣会員
山王美術館紹介

第２６６０地区

ロータリークラブは
新型コロナウイルスの感染予防を徹底します

いまは誰が新型コロナウイルスに感染してもおかしくない状況です。
ロータリアンとして節度のある行動を心掛け、全員で対処しましょう。

今一度、感染予防対策を確認してください。




